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ACTA 003-2017 
Segunda sesión extraordinaria 

(12-01-2017) 

Siendo las 11:00 am del día 12 de enero del 2017, con la asistencia de la Dra. Durga Ramírez 
Miranda Decana de la facultad y los consejeros Dra. Dory Zapata, Lic. Juan Ramos Aguilar, Mg 
Marcela Benítez, Mg Emiliana Lévano, Lic. José Coronel, Mg Wilder Moreno y los alumnos Rocío 
del Pilar Diestra Moreno, María Ramírez, estuvo ausente el alumno Ornar Chira, quien justificó 
su inasistencia por razones de trabajo. Se dio inicio a la continuación de la sesión anterior. 

AGENDA: 
Designación Secretaria Académica. 

La Decana inicia la sesión señalando su preocupación por la Carta remitida por los miembros 
consejeros en donde piden una serie de normas como ley, estatuto, reglamento lo cual ha 
solicitado a la oficina de Imagen institucional, quiénes han contestado que no cuentan con el 
material requerido por lo cual no pueden proveerlo; en la carta indican también que no se 
concluyó con la votación ni con la sesión anterior, por ello reabre la sesión con el único punto 
de agenda: designación de la Secretara Académica de la Facultad. 

La Decana vuelve a leer el artículo de la resolución N*762-2012-CU-UNFV que precisa que un 
docente a T/P puede desempeñar un cargo a T/C, manteniendo su condición y cumpliendo las 
metas; asimismo hace mención al artículo 68 9 de la Ley N° 30220 concordante con el Artículo 
155.1 5 del Estatuto de la Universidad Nacional Federico Villarreal, donde se establece que el 
Decano es la máxima autoridad de gobierno de la Facultad, ello conlleva el continuar la marcha 
académica y administrativa de la Facultad, asimismo señala que el artículo 1539 literal "h" del 
Estatuto de la Universidad Nacional Federico Villarreal, establece como atribución del Consejo 
de Facultad: Designar al Secretario Académico, a propuesta del Decano, precisando que ella ya 
cumplió con proponer a la Secretaria Académica por lo que somete nuevamente a la 
continuación de la votación para la respectiva designación. 

La alumna Rocío Diestra expresa que le preocupa que se dilate tanto y no se designe a la 
Secretaria Académica, preocupación también de los estudiantes, por no saber cómo esto los 
puede afectar. La Mg Benites interviene para precisar que en aras de la trasparencia y la verdad 
enviaron el documento antes mencionado, reitera que no se les preguntó su voto. 

La Decana interviene para reiniciar la votación, indica que en la anterior sesión dos alumnos 
consejeros votaron por el SI, que ella se reservaba su voto hasta el final para no condicionar, 
pregunta uno por uno a los consejeros docentes quienes manifestaron abstención lo mismo que 
la alumna Ramírez, contó 7 abstenciones, al final votó ella por el SI, sumando 3 votos; concluyó 
especificando que habían tres (3) votos por el SI, ningún voto por el NO, siete (7) abstenciones; 
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